



Gemeinde ehrt Thomas Bader

40 Jahre lang im Dienst der Feuerwehr: Der ehemalige Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr Breitbrunn, Thomas Bader, wurde in der Gemeinderatssitzung von Bürgermeister Schiller aus Anlass seines Dienstjubiläums mit einem kleinen Geschenk geehrt. Während andere ihren Feierabend genossen, sei Bader für die Gesellschaft im Einsatz gewesen, sagte Schiller.

In einem Interview mit **herrsching.online** erzählte Bader: „Bei einem Einsatz mit Atemschutzgeräten in den verrauchten Keller gehen und nach Menschen zu suchen, das ist hart. Ein solcher Einsatz wie in der Münchner Straße, bei dem man nicht genau wusste, ob man da wieder lebend rauskommt, den vergisst man nicht. Oder wenn man wie bei einem Einsatz an der Staatsstraße nach Herrsching nach Leichenteilen sucht. Da lag dann die Schädeldecke lose auf dem Kopf. Unvergesslich auch der Einsatz in einem Wohnhaus in Breitbrunn. Beim Alarm hieß es: Rauchentwicklung. Dann sind wir über den Buckel der Münchener Straße gefahren und haben schon die Flammen gesehen, die aus dem Dachstuhl geschlagen haben. Neben mir auf dem Beifahrersitz saß Kommandant Rupert Müller, der dann alles nachalarmiert hat, was ging. Ich hab den Rupert nie mehr in einer solchen Verfassung gesehen. Wir fuhren da in den Einsatz zu einem Freund, der im Schlafanzug auf der Straße stand.“

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

01/12/2022